

2



chansons du folklore canadienfrançais.

La Société Radio-Canada a grandement contribué au progrès de la musique. Grâce à elle, plusieurs artistes et compositeurs ont pu continuer à travailler au pays. L'Office national du film a aussi permis à des compositeurs comme Maurice Blackburn, Robert Fleming, Eldon Rathburn et Louis Applebaum d'introduire un nouveau style dans la littérature musicale du Canada.

La littérature

On remarque chez les écrivains le même souci de peindre la vie canadienne et le caractère de la population que chez les peintres du Groupe des Sept. Plusieurs romanciers se sont appliqués à décrire un trait particulier du pays ou d'une de ses régions. La vie canadienne sert de fond aux romans de Thomas Raddall, qui ont pour cadre le littoral de l'Atlantique, de Roger Lemelin, qui se situent au Canada français, et de W. O. Mitchell, dont l'intrigue se déroule dans les Prairies. Quelques auteurs, dont Hugh MacLennan, ont choisi pour thèmes de leurs ouvrages des problèmes d'intérêt local ou national comme les relations entre les Canadiens et les Américains ou entre les Canadiens français et les Canadiens anglais. Depuis la publication



- 1. Il y a au Canada trois corps professionnels de ballet: les Ballets nationaux du Canada, le Royal Winnipeg Ballet et les Grands Ballets canadiens On voit ici quelques-uns des danseurs du Royal Winnipeg Ballet durant une répétition
- 2. Glenn Gould, pianiste canadien, a donné des concerts partout dans le monde
- 3. Le Canada compte un grand nombre de chorales